

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rennes, le 17/09/2021

ARS BRETAGNE

François Négrier prend la Direction de la Délégation départementale des Côtes d'Armor

François Négrier, Inspecteur de l'Action Sanitaire et Sociale de classe exceptionnelle, titulaire d'une maîtrise d'administration publique (Université de Sciences sociales de Toulouse), ancien élève de l'institut régional d'administration de Bastia et de l'école nationale de la Santé Publique, **rejoint la Délégation départementale des Côtes d'Armor de l'ARS Bretagne en tant que Directeur. Il a pris ses fonctions le 1^{er} septembre dernier.**

A travers son cursus, il a exercé au sein de services déconcentrés de l'Etat en Ile-de-France : dans les Directions départementales des affaires sanitaires et sociales du Val de Marne, des Hauts de Seine et de la Seine Saint-Denis (1991-2000). Il a ensuite rejoint, au ministère des affaires sociales et de la santé, la direction de l'administration générale du personnel et du budget en qualité de chef de section des personnels de catégorie A des services déconcentrés.

Il a par la suite occupé les fonctions de directeur adjoint à la Direction départementale des affaires sanitaires et sociales du Puy de Dôme de 2002 à 2006 puis de directeur à la Direction départementale des affaires sanitaires et sociales de la Corrèze de 2007 à 2010.

Au moment de la création des Agences régionales de santé, il a été directeur de l'offre médico-sociale à l'ARS du Limousin (2010-2015) et directeur de la Délégation départementale de la Haute-Vienne au sein de l'ARS Nouvelle-Aquitaine depuis 2016.

Contact presse
Direction de cabinet
Département communication

Tél : 02 22 06 72 64
Mél : ars-bretagne-communication@ars.sante.fr
www.bretagne.ars.sante.fr



6, Place des Colombes
CS 14250 – 35042 Rennes Cédex